

学校だより

子どもの躰は足下から、いつでもどこでも 靴をそろえてすこやかに！！

# うらなみ



平成28年  
5月25日  
NO. 3

塩竈市立浦戸小中学校

## 「運動会」で「一心同体」!

児童生徒・保護者・地域の皆さん、みんな“はつらつ”

皆様のご参加・ご声援、ありがとうございました!

『浦戸小中学校運動会』が、5月14日(土)、真っ青に晴れ渡った空の下、浦戸小中学校校庭を会場に盛大に行われました。

児童生徒は《見せつけろ!みんなの闘魂!!全力を出し切って優勝目指せ!!! ~新しい運動会をつくりだせ 熱く燃えろ浦戸魂~》というスローガンを掲げ、4月中旬から準備や競技の練習に取り組んできました。暑い日の草取りや石拾い、雨の日の体育館での練習、児童生徒全員の手形で作り上げた看板。その熱い思いは、団長を中心に団結し、真剣に競技に取り組む姿からも感じ取っていただけたのではないのでしょうか。最後は笑顔と涙にあふれた、感動の運動会となりました。

この運動会の実現には、児童生徒、教職員では手の届かないところの環境整備をいただいた島の方々や、企画運営に様々なご配慮をいただいたPTA運動会実行委員の皆さんをはじめとする保護者の方々のお力添えがございました。そして、強い日差しの中、足をお運びいただいたすべての方々の熱いご声援が、運動会を最後まで盛り上げてくださいました。

改めて、保護者、ご来賓、地域の皆様に感謝申し上げます。



世代を超えて「大玉送り」



100人の力が結集!「綱引き」



中学生力走!「徒競走」



小学生、大漁旗の前を疾走!「徒競走」 助っ人マンが大勢!「玉入れ」



みんなの「手」で作った運動会



ハキハキ元気に小1・2  
「誓いの言葉」



地域の方と一緒に伝統の技，継承  
「簾っかけ競争」



新種目！親子競技  
「キャタピラリレー」



参加者全員に届けるエール「応援合戦」と名物「ナマコリレー」



島のリズムの中学生「うなばら太鼓」↑と  
←小学生「あっぱれ太鼓」の競演！

## 浦戸科「アサリ採取」で浦戸の豊かさを実感！！

島の皆様のご支援に感謝します！

浦戸の自然や文化を学ぶ浦戸科『アサリ採取』を5月24日に行いました。大粒のアサリに子どもたちは改めて大感激！浦戸の自然の豊かさを体全体で感じることができました。

《浜・歩道の安全確保》並びに《トイレ・休憩所の設置》など児童生徒の活動へのお心配り，ご尽力いただいた島の皆様，本当にありがとうございました。



### 【6月（水無月）の主な行事予定】 ※現段階での予定です。

- 1日（水）小学校開校記念日，Pバレー練習会
- 2日（木）南陽市立梨郷小学校来校
- 3日（金）中総体壮行式
- 4日（土）・5日（日）中総体
- 6日（月）・7日（火）中：振替休業日（6/4・5分）
- 6日（月）小：田植え
- 9日（木）水泳指導，Pバレー練習会
- 10日（金）校納金集金日
- 11日（土）Pバレー練習会
- 12日（日）市総合防災訓練・引き渡し訓練
- 13日（月）振替休業日（6/12分）

- 14日（土）Pバレー練習会
- 17日（金）・18日（土）小5・6：花山合宿
- 20日（月）小5・6：振替休業日（6/18分）
- 22日（水）陸上大会壮行式
- 23日（木）陸上競技大会
- 24日（水）Pバレー練習会，  
部活動停止期間（～29水）
- 26日（日）市P連球技大会
- 27日（月）指導主事訪問
- 29日（水）・30日（木）1学期期末考査
- 30日（木）小：仙台市立大倉小交流会

